

# Se ha ganado una batalla por internet

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 24, 2018](#)

Familia Satánica y Camaradas estas son grandes noticias.

Como muchos de ustedes habrán leído, el nuevo comando canalla queriendo acabar con la Neutralidad de la Red, ha sido derrotado. La intención que tenía era de censurar el internet, y era parte de la embestida del enemigo para apagarlo. Pero en ese caso, habría sido mucho peor o devastador.

El enemigo ganó una pequeña batalla hace un tiempo sobre esto por el hecho de que movilizaron a su burocracia y a algunos individuos que odian la libertad para destruir la libertad en la Red. Por supuesto, no lo llamarían censura directamente (¿alguna vez dicen obviamente lo que van a hacer?) Simplemente crearon un esquema dudoso sobre dar a las empresas privadas (también conocidas como empresas privadas y un puñado de judíos) decidir cuánta velocidad de Internet van a dar a la gente para navegar por la red.

Neutralidad de la Red es el concepto de mantener esto bajo la regulación del gobierno de EE.UU., y bajo la libertad de expresión. Por lo tanto, nadie, diga lo que diga, independientemente de su contenido, será censurado o "temporizado" cuando la gente intente entrar en ese sitio web. Las empresas privadas tienen que callarse, proporcionar acceso a Internet y dejar que la Constitución de EE.UU. haga su trabajo.

Imagina que Jewtube o cualquier otra empresa de este tipo tuviera las llaves de la libertad de expresión. La humanidad estaría condenada ahora mismo. Todos los que estamos aquí, y probablemente muchos otros, habríamos acabado en gulags. Por supuesto, los nuevos gulags de ahora son diferentes, y más sofisticados que los creados por el enemigo hace unas décadas. Ahora, estos gulags son brillantes y la gente cree que es libre en ellos. Uno de esos lugares es Jewtube, cuando uno sólo entiende lo que es la censura cuando dicen cualquier cosa que no coincida con las narrativas judías sobre las cosas.

Internet a medida que avanza el tiempo, y si se mantiene LIBRE (que definitivamente no es el caso en la mayor parte del planeta en absoluto) contribuirá a que la humanidad se eleve a un nivel superior, en materia de derecho, justicia, comprensión, conocimiento, entretenimiento, lo que sea. El enemigo odia ávidamente Internet por este motivo y quiere básicamente controlarlo. Es evidente lo que el enemigo piensa de la gente que navega por Internet, mientras que las grandes empresas, los estados y los medios de comunicación, utilizan bots y todo tipo de métodos totalmente engañosos para influir y corromper la opinión pública. Un Internet honesto sin nada de lo anterior desenmascararía al enemigo para siempre. Y revelaría el hecho de que están perdiendo rápidamente todos sus poderes.

En este punto del tiempo y de la historia, desgraciadamente, el bien y el mal se han amoldado juntos. Mientras que algunos gobiernos como los republicanos son "buenos" para algunas cosas, son horribles y criminales en otras. Y cuando algunos gobiernos como los demócratas están sirviendo más a la agenda multi-culti, "bueno y malo" son solo conceptos relativos en

la política actual de la Granja Goyim. Así que por esa razón tenemos que dar la bienvenida a las buenas influencias (las que aumentan la libertad y mantienen a la civilización en una mejor dirección) con sentimientos de agradecimiento.

La gente no necesita olvidar que miles de nosotros laboriosamente hemos estado haciendo la guerra oculta para causar un colapso masivo en los medios de comunicación, un levantamiento masivo en las libertades de comunicación (como por ejemplo todos los escándalos de vigilancia de los ciudadanos, derrotando los ataques canallas como la Neutralidad de la Red, los contragolpes que el enemigo ha obtenido de la censura que les hemos hecho pagar muy caro, la destrucción de Facebook y mostrando que el reptil Zuckerberg es un reptil amasando datos humanos, etc., etc.).

No hace mucho, el Congreso de los EE.UU. también ha aprobado una mayor regulación de la tecnología, que, a medida que nos acercamos a la era de Acuario, jugará un papel crucial, especialmente en un mundo donde las empresas de propiedad judía son más poderosas que muchos países del planeta.

La libertad no es sólo un estado del ser, sino el resultado de la guerra y la resistencia continuas. Especialmente cuando vivimos en un planeta ocupado con malvados engañados encima. Por eso tenemos que luchar y estar vigilantes.

Los "Goyim" están despertando y debemos mantenerlo así. Para ello tenemos que trabajar. Este trabajo se resume en los RTR. Dentro de varias generaciones, algunas personas estarán agradecidas por nuestros

esfuerzos. En realidad, muchas personas lo están, simplemente no lo saben todavía.

Necesitamos mantener la guerra para disfrutar, vivir y salvar este mundo. Y mejorar nuestras propias vidas y ser capaces de mantener las libertades que tengamos. Aquí no se excluye a nadie. Incidentes como lo que casi le pasa a internet demuestran que no es momento de hacer el tonto y "no preocuparse".

**!!!SALVE SATANÁS!!!**